



Balance negro de la gestión del Partido Popular en el Ayuntamiento de IBI

Un desencuentro entre miembros del PP ha destapado graves irregularidades en la gestión del gobierno municipal



Todas las irregularidades que están apareciendo representan una deslealtad sin precedentes del gobierno del Partido Popular a todos los ciudadanos de Ibi, y lo peor es que, lejos de asumir sus responsabilidades, siguen intentando confundir a la población, desviando responsabilidades a personas ajenas al equipo de gobierno.

La repercusión económica total de todas las irregularidades las conoceremos con el tiempo. Por las cifras que se manejan, con toda seguridad será un gran varapalo para las arcas municipales que repercutirá de forma negativa en toda la población ibense.

(+ en páginas interiores)

Clausura del Polideportivo por deficiencias en seguridad y salud

Cierre del Museo del Juguete por no invertir 1.800€

Cuotas que no pasaban por las arcas municipales

Trabajadores sin regularizar

Pagos de trabajos en negro

Ocultar información sobre tarjetas VISA

Recalificaciones de terrenos encubiertas

Despilfarro de recursos públicos y déficit histórico

Actas de infracción por intentar engañar a las instituciones



Página 1

"Balance negro de la gestión del Partido Popular en Ibi"

Página 2

"Caso Ana Sarabia: irregularidades, pan y circo"

Página 3

"La inspección de trabajo y el paro de Ana Sarabia"

Página 4

"Clausura vergonzosa del Polideportivo (1)"

Página 5

"Clausura vergonzosa del Polideportivo (2)"

Página 6

"Modificación nº14: una recalificación encubierta"

Página 7

*"Las tarjetas VISA"
"Artículo de opinión"*

Página 8

"El Museo del Juguete de Ibi cerrado"

Caso “Ana Sarabia”: irregularidades, pan y circo

Cronología de una gestión populista sin control, que terminó en abandono de las instalaciones y despilfarro de fondos públicos

- Septiembre 08** Se conocen **discrepancias** entre miembros del equipo de gobierno.
- Octubre 08** La responsable del área de Hacienda Felicidad Peñalver **abandona el equipo de gobierno** alegando “motivos laborales”.
- Diciembre 08** El partido socialista recibe documentación de forma anónima sobre una posible **caja B** en el Polideportivo.
- Enero 09** El partido popular comunica la **expulsión** de Felicidad Peñalver.
- Febrero 09** El partido Socialista presenta la documentación de la Caja B del polideportivo al fiscal y este considera **abrir diligencias** para investigar los hechos.
- Marzo 09** La Fiscalía investiga en Ibi **pagos con dinero público** de viajes, comida y ropa. La concejal de deportes Ana Sarabia presenta voluntariamente la **dimisión**. La alcaldesa interrumpe un pleno para aplaudir una **manifestación** en apoyo a Ana Sarabia.
- Abril 09** Funcionarios del polideportivo **incriminan directamente** a Ana Sarabia en las supuestas irregularidades de la Caja B del Polideportivo. El fiscal remite al juzgado de Ibi toda la documentación de la Caja B del polideportivo, porque ve **indicios de malversación** de fondos públicos.
- Mayo 09** Declara ante el juez el gerente del polideportivo, **vincula a la alcaldesa y a Miguel Ángel Agüera** con la caja B y declara que Ana Sarabia **intentó quemar** documentos públicos.
- Junio 09** Declara ante el juez el interventor del Ayuntamiento de Ibi y afirma que existe **doble contabilidad** en el Polideportivo. El juez cita a declarar a Ana Sarabia como **imputada**.
- Julio 09** Ana Sarabia declara ante el juez, **admite irregularidades** pero echa la culpa a los funcionarios del Polideportivo. Ana Sarabia declara en distintos medios de comunicación que dimitió por **presiones de sus compañeros del Partido Popular**.
- Agosto 09** Declara ante el juez la concejal Felicidad Peñalver e **implica a Maite Parra y a Miguel Ángel Agüera** en las irregularidades contables del Polideportivo. Felicidad Peñalver denuncia públicamente **coacciones** de Miguel Ángel Agüera. Declara el albañil que había realizado de forma continuada **trabajos sin contrato**, por lo que cobraba con dinero en efectivo de la caja B del Poli. En su declaración **contradice lo manifestado por Ana Sarabia** sobre el curso de albañilería que ella afirmaba se había impartido en el Polideportivo.

Inspección de trabajo descubre el presunto fraude del Ayuntamiento de Ibi para que Ana Sarabia cobrara el paro

Agosto 09

La Inspección de Trabajo levanta un acta de infracción en el que acusa al Ayuntamiento de "connivencia" con Ana Sarabia para poder cobrar el paro.

Ana Sarabia dimitió voluntariamente por lo que no le corresponde cobrar el paro. Sin embargo Sarabia sí se beneficiaba de esta prestación.

La Inspección detecta "*falseamiento de documentos para que los trabajadores (Ana Sarabia) obtengan fraudulentamente prestaciones*", lo que considera una infracción muy grave.

La Inspección propone una multa de 6.250 € y la pérdida automática de las ayudas, bonificaciones y en general, los beneficios derivados de la aplicación de programas de empleo con efectos desde el 17 de marzo de 2009.

Desde el Partido Popular declaran que Ana Sarabia no dimitió sino que fue cesada por la Alcaldesa, la misma que días después de la dimisión paró y abandonó un pleno para unirse a una manifestación a favor de Ana Sarabia.

Septiembre 09

La oposición de Ibi ,PSOE, EU y ADI piden un pleno extraordinario para reprobado la gestión de la alcaldesa Maite Parra, por el acta de infracción de Trabajo.

EL MUNDO. MIÉRCOLES 26 DE AGOSTO DE 2009 TEMA DEL DÍA ³

Ibi perderá un millón de euros en ayudas por «falsear» el paro de la edil que dimitió en marzo

- Inspección de Trabajo descubre el fraude del Ayuntamiento para beneficiar a Ana Sarabia (PP)
- Impone una multa de 6.250 € y exige la devolución de lo cobrado desde marzo

ESCAPARATE digital.com **15 AÑOS** 1993-2008

La Inspección de Trabajo ha abierto un acta por infracción "muy grave" con multa de 6.250 euros 27/08/2009

Trabajo podría sancionar al Ayuntamiento por 'apañar' el cobro del paro a la ex edil Ana Sarabia

informacion.e
El periódico de la provincia de Alicante

IBI

La oposición reclama al PP un pleno extraordinario sobre las anomalías del cese de Sarabia

Los tres grupos exigen información "de primera mano" y temen un gran "quebranto" para las arcas municipales

Clausura vergonzosa del Polideportivo

Por primera vez en la historia de Ibi, la inspección de trabajo clausura las instalaciones del Polideportivo municipal

Eran muchos los meses que llevaba el Grupo Socialista advirtiendo de las importantes deficiencias que presentaban las instalaciones del Polideportivo sin que la entonces Concejal de Deportes Ana Sarabia, hiciera nada para remediarlo. Un informe técnico que se llevó a cabo en el mes de Febrero de 2009 puso de manifiesto las graves deficiencias. El abandono y la desidia del equipo de gobierno del Partido Popular han provocado el vergonzoso e histórico cierre de nuestro Polideportivo Municipal.

Seis años de gobierno del Partido Popular en Ibi nos dejan constancia de la despreocupación por todo aquello que no les proporciona una foto. El mantenimiento de las instalaciones del Polideportivo no les da ese



HAY QUE RECORDAR QUE NO SERÍA EL PRIMER CASO DE MUERTE POR ELECTROCUCIÓN EN EL POLI YA QUE, EN TIEMPOS DE GOBIERNO DE LA UCD, UN CIUDADANO IBENSE PERDIÓ LA VIDA EN UN TRÁGICO ACCIDENTE DE ESTE TIPO.

tipo de rédito. Estas instalaciones son utilizadas frecuentemente por muchas personas y por ello es necesario un mantenimiento realizado regularmente para conservarlas en perfecto estado para su uso. El informe indica que, en algunas instalaciones existe incluso peligro de electrocución.

Hay que recordar que no sería el primer caso de muerte por electrocución en el Poli ya que, en tiempos de gobierno de la UCD, un ciudadano ibense perdió la vida en un trágico accidente de este tipo.

Este cierre es aún más grave cuando se comprueba que las partidas destinadas al Polideportivo en los presupuestos son cuantiosas, pero ese dinero público se ha gastado en "pan, circo y pandereta", olvidando el necesario mantenimiento.

La temporada deportiva ha comenzado y muchos equipos se han encontrado con el Polideportivo cerrado ya que la inspección de trabajo





EL SR. AGÜERA, EN SU LÍNEA, SE ATREVE A DECIR QUE EL POLIDEPORTIVO ESTÁ CERRADO POR LAS OBRAS DEL PLAN E, AFIRMACIÓN TOTALMENTE FALSA YA QUE ESTAS OBRAS AFECTAN A LOS DOS PABELLONES PERO NO AL RESTO DE INSTALACIONES.

está cerrado por las obras que se llevan a cabo en los pabellones por el Plan E, afirmación totalmente falsa ya que estas obras afectan a los dos pabellones pero no al resto de instalaciones.

“Engañar para ganar”, eso fue lo que afirmó nuestra Alcaldesa y parece que es el lema del Partido Popular de Ibi llevado hasta sus últimas consecuencias. Lo venimos viendo a lo largo del tiempo y, por desgracia para Ibi, lo seguiremos viendo en el futuro.

El Partido Popular se burla así de los usuarios que han pagado, como todos los años, su carné del Poli para tener unas instalaciones en perfecto estado e intenta echar la culpa a otros de lo que es su obligación, el mantener las instalaciones públicas en perfectas condiciones para su utilización.

Hemos solicitado una comisión urgente de deportes para tratar este tema y exigir una vez más al equipo de gobierno del Partido Popular que hagan sus deberes y que realicen las obras necesarias para que el Polideportivo abra en el menor tiempo posible.



determina que las instalaciones no cumplen las normas de seguridad mínimas para la práctica del deporte.

Al PSOE nos parece una vergüenza que se haya llegado a esta situación, que el Poli esté precintado y que el Partido Popular intente

convencer a todos los usuarios que utilicen las pistas de los colegios para practicar sus diferentes deportes.

El Sr. Agüera, en su línea de faltar a la verdad para tapan las meteduras de pata del equipo de gobierno, se atreve a decir que el Polideportivo

Modificación nº 14: una recalificación encubierta

Sólo el Partido Popular sabe qué se esconde tras el término “*suelo residencial-terciario-dotacional, con carácter turístico-deportivo*”



La mayoría absoluta del PP, gobernando de forma autoritaria, ha conseguido que salga adelante una nueva aberración urbanística.

Tras intentar construir en el cerro de Santa Lucía o en la Finca Barberá (ambos parados por la presión ciudadana), ahora lo intentan en la salida de Ibi hacia Tibi.

MAYTE PARRA Y SUS ONCE COMPAÑEROS NO SE HAN PARADO A PENSAR QUE ESTA RECALIFICACIÓN DE SUELO ES UN NUEVO “PELOTAZO URBANÍSTICO” E HIPOTECA EL FUTURO DE IBI

Estos terrenos rústicos, donde muchos ibenses tienen sus casas de campo, van a convertirse, gracias a Mayte Parra y sus 11 compañeros, en suelo “*residencial-terciario-dotacional, con carácter turístico deportivo*”. Nadie sabe qué significa eso, ni cuanto suelo va a pasar a convertirse en urbanizable, ni por supuesto, qué es lo que se va a construir, hecho que da lugar a especulaciones. Lo que está

claro es que los 12 concejales del PP quieren que en Ibi se construya “algo” que tenga un carácter turístico-deportivo y que a la vez permita la construcción de viviendas.

Estas prácticas han sido habituales en toda la Comunidad Valenciana. Hemos visto como con la excusa de la creación de campos de golf, se han construido cientos de casas. Ahora, la mayoría de ellas están desocupadas y generan unos gastos importantísimos a las ciudades y poblaciones donde se ubican (luz, agua y mantenimiento de jardines, más dotación policial, falta de plazas en hospitales...)

Parece ser que en Ibi no estamos hablando de campos de golf (esto está demasiado visto) sino de otras actividades deportivas, de las que no podemos hablar ya que por el momento son sólo rumores.

Mayte Parra y sus once compañeros no se han parado a pensar o no han querido pensar, que esta recalificación de suelo, además de ser un nuevo “pelotazo urbanístico”, hipoteca a Ibi para el futuro.

Cuando el Alamí esté terminado y la empresa constructora se marche ¿quién pagará la luz de las decenas de farolas que existen, quien regará las zonas verdes, que pasará con el servicio de basuras, de limpieza urbana...? Y por si fuera poco con el Alamí, demostrando una voluntad nula de aprender de los errores, los repiten con esta modificación.

PARECE SER QUE EN IBI NO ESTAMOS HABLANDO DE CAMPOS DE GOLF (ESTO ESTÁ DEMASIADO VISTO) SINO DE OTRAS ACTIVIDADES

Pero ¿por qué concretamente en esa zona? ¿Por qué no han consensuado la decisión con el resto de grupos políticos y con los Consejos Municipales? ¿Por qué lo han intentado camuflar como otro tipo de procedimiento? ¿Por qué intentan que no se hable ni se discuta sobre el tema?

Dejando aparte las conclusiones que cada uno saque, lo que sí es una constante en este equipo de gobierno es el oscurantismo y poca claridad en el urbanismo.

¿Qué oculta el equipo de gobierno del PP tras las VISA?

Algunos miembros del equipo de gobierno tienen a su disposición una tarjeta VISA con cargo al Ayuntamiento para facilitar el pago de gastos de protocolo y desplazamientos. Las facturas que emite un Ayuntamiento son públicas y cualquier ciudadano tiene derecho a verlas. El Partido Popular ha negado en muchas ocasiones el acceso a estas facturas. Aparecen gastos de protocolo pagados con tarjetas VISA en la contabilidad del Ayuntamiento pero no se especifica en qué se ha gastado el dinero público.

El Grupo Municipal Socialista solicitó por escrito el pasado mes de marzo el acceso a estas facturas sin éxito, el equipo de gobierno del Partido Popular incumple la Ley y deniega el acceso a las facturas.

¿Tendremos que acudir a los tribunales si queremos tener acceso a los extractos y justificantes de las VISA?

18 Marzo 09	El Grupo Socialista solicita el acceso a la relación de pagos y sus justificantes realizados con las tarjetas VISA a cargo de las cuentas municipales, desde 2005.
19 Marzo 09	Miguel Ángel Agüera da de baja su tarjeta VISA.
02 Abril 09	Ante la falta de respuesta a la primera solicitud, el Grupo Socialista vuelve a solicitar el acceso a la relación de pagos y sus justificantes realizados con las tarjetas VISA a cargo de las cuentas municipales, esta vez desde 2003.
09 Junio 09	No hay respuesta por parte del Partido Popular con respecto a las tarjetas VISA. En su lugar, para desviar la atención, se hacen insinuaciones sobre la utilización de las VISA del anterior gobierno de Vicente García, por lo que el Grupo Socialista solicita también la información relativa a estas tarjetas utilizadas por el anterior gobierno socialista.
18 Junio 09	Se cumplen tres meses desde la primera petición, el Partido Popular hace oídos sordos, no atiende a las peticiones y se excusa diciendo que todo está en la contabilidad, sin reconocer que es imposible ver en que se ha gastado el dinero si no se tiene acceso a las facturas, aunque el gasto conste como contabilizado.
Septiembre 09	El equipo de gobierno del Partido Popular sigue sin proporcionar los extractos de las tarjetas VISA y las facturas solicitadas por el Grupo Socialista, saltándose así la ley, contradiciendo al defensor del pueblo valenciano y ocultando a los ibenses el destino del dinero público.

Artículo de opinión: “El mal rato al leer un periódico”

A los vecinos de una población les gusta ver que su municipio aparece en los medios de comunicación diciendo algo positivo. Ibi venía apareciendo de vez en cuando y por cuestiones positivas pero ahora protagoniza las peores portadas.

Los ibenses nos avergonzamos del gobierno que tenemos. Ya sabemos que ganaron con amplia mayoría, eso les autoriza a gobernar con responsabilidad pero nunca a convertirnos en la comidilla de la provincia. Y no vale echar balones fuera, decir que la oposición es la que nos lleva a esos titulares. No vale

culpar a quien cumple con su obligación de ejercer de control del gobierno. Los protagonistas de esas noticias son los miembros del Partido Popular: Mayte Parra, Agüera y el resto hasta 13 (mayoría absoluta).

Si tuvieran un mínimo de decoro, harían caso de las recomendaciones del Síndic de Greuges y facilitarían la documentación necesaria al resto de partidos. No dirían que en la contabilidad está todo visible, cuando saben que no se puede contrastar la veracidad de la misma sin los justificantes que la soportan. Cuando todo esto

ocurre, debo pensar que las cosas se están haciendo mal.

Cuando los periodistas sacan a la luz un par de estas noticias, el equipo de gobierno, que NUNCA HA DADO NINGUNA EXPLICACION MEDIANAMENTE COHERENTE a nada de lo ocurrido, nos “sorprende” con algún robo en la caseta de la alcaldesa, o con el “espionaje” del correo electrónico del Sr. Agüera.

En fin, preocúpense de las necesidades de nuestro pueblo; Centro de Día, Teatro Río, Centro de Salud, geriátrico público, zona de ocio...

Por Vicente Bernabeu

El Museo del Juguete de Ibi cerrado

El equipo de gobierno del Partido Popular permite el cierre del Museo del Juguete por no invertir 1.800 €



Sí, no hay errores de comas ni faltan ceros, hablamos de 1.800 euros, 300.000 pesetas de las de antes.

Es absolutamente vergonzoso tener que reconocer, como hizo el Sr Palacios, Concejal responsable de Museos, en el pasado pleno del 27 de Julio, que habían decidido cerrar el Museo del Juguete porque para mantenerlo abierto había que invertir 1.800 € y eso le parecía un gasto excesivo e innecesario.

Ese es el valor que para el Partido Popular de Ibi tiene el patrimonio histórico y cultural de nuestra Villa Juguetera.

Qué grado de cinismo demuestra el Sr. Agüera cuando es capaz de afirmar que nunca en la historia de este pueblo se han preocupado tanto por el Museo del Juguete como lo ha hecho el Partido Popular. Lo cierto y lamentable es que el Museo lleva más de cuatro meses cerrado por la dejadez, la desidia y la falta de interés de estas personas.

Todos sabemos que se ha aprobado el proyecto de rehabilitación de la antigua fábrica Payá con un presupuesto de 420.000 €. Pero también sabemos que con este dinero sólo se podrá hacer la rehabilitación de la fábrica, pero no los proyectos necesarios para el traslado del Museo.

La preocupación por este tema ha llevado al Grupo Municipal Socialista a plantear una serie de preguntas que hemos hecho llegar a las Cortes Valencianas para que se dé respuesta oficial a la situación de nuestro museo, pero como es habitual, esas respuestas no han llegado y mucho nos tememos que no llegarán.

Por último, desde aquí le hacemos una pregunta a la Señora Alcadesa, que a su vez es Vicepresidenta del Patronato del museo: ¿dónde se ubicará el Museo Valenciano del Juguete mientras se desarrollan las obras de la antigua fábrica

Payá? Mucho nos tememos que ni siquiera han pensado en esto y que permitirán que nuestro museo y el de todos los valencianos continúe cerrado por tiempo ilimitado, ya que por el momento no conocemos las fechas de inicio de las obras ni la ubicación provisional.

Esto es lo que el PP se preocupa por el Museo del Juguete y por la historia de todos los ibenses, aunque parte de culpa también la tienen el resto de patronos que han permitido que esta situación se produzca.



www.psoeibi.com

Información, entretenimiento, opinión